
SEMANA 3: LA ACENTUACIÓN







Regla 1: 

Palabras que terminan en consonante (excepto -n/-s) tienen la sílaba fuerte (énfasis) en 

la última sílaba. La y funciona como consonante.

Regla 2:

Palabras que terminan en vocal (a-e-i-o-u) y -n/-s tienen la sílaba fuerte (énfasis) en la penúltima sílaba.

Regla 3: 

Todas las palabras que no siguen reglas (1) y (2) llevan un acento gráfico o tilde.
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Ejercicios extras:

https://aprenderespanol.org/gramatica/acentuacion-silaba-tonica.html

https://aprenderespanol.org/gramatica/acentuacion-silaba-tonica.html
https://aprenderespanol.org/gramatica/acentuacion-silaba-tonica.html

